
COMUNE  DI NOVAGGIO

AI gruppo  Lega  - UDC

6986  Novaggio

Novaggio,  01.12.2020

Interpellanza  Lega  UDC

Ris Mun  696  del  30.11.2020

Gentili  signore,

Egregi  signori,

il Municípío  perso  atto  dell"interpellanza  del  17.06.2020  presentata  dal  gruppo  Lega UDC;

1.  Il Municipio  si è chinato  sulla  tematica

Si la questione  della  sicurezza  stradale  nei  periodi  invernali  è affrontata  regolarmente.

2. Il Município  ha preso  ín considerazione  l'utilizzo  esclusivo  di sale  con  passaggi  più  frequenti?

Si, è stato  valutato  l'uso  esclusivo  di sale.  Si ritiene  ad ogni  modo  che  l'utilizzo  esclusivo  del sale

sia poco  efficiente.  Il sale  scioglie  la neve  causando  lastre  di ghiaccio  molto  pericolosi  da qui  la

necessità  di utilizzare  il misto  sale  e ghiaietto.

3. Il Munícipío  non  ritiene  opportuno  un passaggio  supplementare  in tardo  pomeriggio  oltre  a

quello  del  mattino  per  scongiurare  íncidente  o cadute?

I passaggi  sono  condizionati  dalla  situazione  del momento  in tutti  i casi verrà  ulteriormente

rinforzato  il controllo  nel  nucleo.

Cordiali  saluti.

Tempo  di risposta:  15  min
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